
会員卓話 「私の自己紹介」                           川越龍太郎会員 

① 初めに 

皆様こんにちは。私は、鹿児島市鴨池 2 丁目にございます 

有限会社太陽開発の川越と申します。 

この度は伝統ある鹿児島南ロータリークラブで卓話の機会 

をいただきまして誠にありがとうございます。 

本日は参加させていただいて２回目となりますので、「私の 

自己紹介」の意味合いも込めて卓話をさせて頂けますと幸 

いです。 

② 自己紹介 

鹿児島県鹿児島市出身 

昭和 63 年 10 月 8 日生まれ（32 歳） 

天秤座 B 型 

家族構成４人家族 

妻：紫(35 歳)長男：継之助(4 歳)次男：葉二朗(11 ヶ月) 

→継之助は峠の河井継之助から。 

次男は 8 月に生まれた次男ということから。 

趣味：読書、旅行、温泉＆サウナ 

2001 年 3 月   皇徳寺小学校     卒業 

2004 年 3 月   皇徳寺中学校     卒業 

2007 年 3 月   鶴丸高校       卒業 

2011 年 3 月   立命館大学法学部   卒業 

2011 年 4 月   東京貿易金属株式会社 入社 

2011 年 10 月   東京貿易金属株式会社 退社 

2011 年 12 月   有限会社太陽開発   入社 

2013 年 11 月   株式会社アップル   入社 

2014 年 5 月〜  アップルヤンゴン 

2017 年 4 月   株式会社アップル   退社 

2017 年 11 月〜  有限会社太陽開発    

 

 

スマイル報告 
○直井圭介君 川越会員、本日の卓話ありがとうございます。楽しみです！今年度も本日を含めあと 2 回となりま

した。皆様、よろしくお願いいたします。 

○日高文治君 川越龍太郎さん、入会早々の卓話ありがとうございます。不動産の話もあるかと楽しみにしていま

す。 

○川窪宏一君 川越会員の本日の卓話楽しみです。よろしくお願いします。 

○杉 原 浩 君 6 月より、祖父頼三、父泰一、私と三代に渡り、伝統ある南ロータリークラブに入会させていただ

き感謝いたしております。「和気あいあい」ロータリーの輪を広げていきたいと思います。よろしくお願いいたし

ます。                          小計 7,000円 累計 344,000円 

 

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

6/24(木) 

☆昼例会に変更 会長幹事慰

労会 
サンデイズイン 令和 6/28(月) 

ガバナー補佐訪問・会長幹事任期

満了挨拶 
東急 REI ホテル 

北 会長幹事任期満了挨拶 アートホテル 東南 
6/29(火) 

休会 サンロイヤル 

サザン ★夜間例会 東急 REI ホテル 城西 ★休会 東急 REI ホテル 

鹿児島 
6/25(金) 

ピアノコンサート 山 形 屋 西 
6/30(水) 

クラブ協議会 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 例会なし 鹿児島大学 西南 クラブ定款休会 ゆ う づ き 

中央 6/28(月) ★夜間例会 山 形 屋     

 

●今後の予定 

6/30(水) クラブ定款休会 

7/7(水) 第1回クラブ協議会（方針発表） 

7/14(水) 
第2回クラブ協議会（決算報告・予算

説明） 

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 2995 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

41(38)名 21 名 55.26％ 

 

③ 前職のミャンマーでの経験 

2014 年 5 月～2017 年 4 月まで 3 

年間、ミャンマーのヤンゴンに駐 

在首都はネピドー。人口は約 5400 万 

人。 

→仏教徒、パゴダ、お布施、軍事 

政権 

→2015 年 11 月 8 日の選挙で N L D 政権に 

→2020 年 11 月 8 日の選挙で全体の８割 

→現在の混乱状況に 

・仕事 

→株式会社アップルから出向 

→現地で不動産業＆ホテル事業に従事 

→事務所探しから営業、経理、社内規定、採用活動ま 

 で  

→電気・水道・道路・インターネット環境等のインフ 

ラが整っていない。 

→3年間の駐在経験の色んな方と出会うことが出来た。 

④ 太陽開発での仕事 

→賃貸の仲介、管理。売買の仲介、買取、査定。 

最近増えているのが相続の御相談。 

→それぞれの、年齢、家族構成、生活環境が違う中で 

どうすれば社員の方がやりがいを持って、働いてく 

れるのか。 

→売り上げが上がらないことには、そもそも会社が維 

持できない 

→どのような組織・働き方を作っていくのかが今の課

題。 

以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

 
 


